

10.11.2025

Bürgerantrag „Versetzung der Altglas- und Altkleidercontainer im Pürschweg / Ecke An de Deelen.

Es wird beantragt, dass der Altglas- und Altkleidercontainer im Pürschweg / Ecke An de Deelen an einem anderen geeigneten Ort aufgestellt wird, da dieser als Sperrmüll, Restmüll und auch als Sonderdeponie betrachtet wird.

Des Weiteren kommt es vermehrt zur Rattenplage.

Der Zustand ist in den letzten 2 Jahren immer schlimmer geworden.

Zur Veranschaulichung ist folgenden Bild beigefügt.

Gez. Frau Adam

